
                                                   ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  1  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  2 

Anno Scolastico 2015/2016  

L’anno 2015, il giorno 2 ottobre, alle ore 18.00, convocato nei modi previsti dalla legge, presso 

i locali dell’ I.C. “Maddaloni 1- Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i 

seguenti punti all’ o.d.g.: 

1- Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2- Orario delle lezioni e rapporto individuale con le famiglie; 

3- Progetto Laboratori per l’occupabilità: adesione a reti scuole; 

4-   Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola – Competenze 

e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020. Avviso pubblico rivolto alle Istituzioni 

scolastiche statali per la realizzazione, l’ampliamento o l’adeguamento delle 

infrastrutture di rete LAN/WLAN.  Asse II Infrastrutture per l’istruzione – Fondo 

Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) - Obiettivo specifico – 10.8 – “Diffusione della 

società della conoscenza nel mondo della scuola e della formazione e adozione di approcci 

didattici innovativi” – Azione 10.8.1 Interventi infrastrutturali per l’innovazione 

tecnologica, laboratori di settore e per l’apprendimento delle competenze chiave. Nota 

MIUR  AOODGEFID/9035 del 13/07/2015 presentazione progetto. 

5- Richiesta potenziamento organico 

6- Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti alla seduta:   

 la D.S.  Lombardi Annalisa        

 il Presidente ing. Eliseo Saverio; 

 l’ins. Petrone Giuseppina in qualità di Funzione Strumentale Area 2- Sostegno ai docenti 

(orari docenti); 

 per la componente genitori:, Gnarra M. R., Durante G., Magliocca, Lerro G., Calderola,   

 ( ass. Izzo, Santangelo D.); 

per la componente docenti:  Corazza L., Crisci C., Tramontano I., Lerro A., Notarstefano R., 

Nasta C., Cerreto F., Gallo A.; 

 per il personale ATA : Cardillo Elvira (ass. Santo Caterina). 

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, 

 il Presidente dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

 

Punto n. 1 -----Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente – 

La verbalizzazione, del tutto conforme alle deliberazioni prese ed agli interventi registrati,  è 

approvata  all’ unanimità. 

DELIBERA n. 1 

 

Punto n. 2 -----Orario delle lezioni e rapporto individuale con le famiglie----- 

La D.S. spiega che l’orario scolastico deliberato dal Consiglio nella seduta n.7 del 28 maggio 

c.a., 8.10/13.35, non è proponibile in quanto risultano 25 minuti residui ogni giorno che 



didatticamente non possono essere considerati funzionali. Anche il Collegio dei docenti, 

riunitosi in data odierna, si è reso conto dell’incongruenza ed ha proposto l’orario effettuato 

l’a.s. scorso, 8.10/13.40; in alternativa è stata valutata anche la possibilità di un rientro 

settimanale per ridurre il numero delle ore giornaliere, ma essendo tale orario già provato 

negli anni scorsi con risultati negativi si è unanimamente deciso di proporre al Consiglio la 

deliberazione dell’orario 8.10/13.40 dal lunedì al giovedì e  8.10/13.10 il venerdì. 

Alle ore 18.15 entra in assemblea il sig. Santangelo. 

L’ins. Petrone illustra al Consiglio le enormi difficoltà evidenziatesi nell’elaborazione 

dell’orario 8.10/13.35 e nel conciliare le materie dei vari ambiti disciplinari, quindi 

l’impossibilità di effettuarlo.  

Dopo ampia discussione, su proposta del Collegio dei docenti, il Consiglio approva e delibera     

l’ orario 8.10/13.40(dal lunedì al giovedì) e 8.10/13.10(il venerdì). 

            DELIBERA n. 2 

La D.S. comunica che l’orario definitivo così approvato andrà in vigore da lunedì 5 ottobre c.a. 

Il sig. Magliocca espone le difficoltà incontrate da svariati genitori nell’accompagnare figli 

frequentanti la scuola secondaria di I grado ed altri figli frequentanti la scuola primaria per il 

gap di orario di entrata; chiede quindi di trovare una soluzione e magari organizzare un 

progetto accoglienza con personale addetto che sorvegli i bambini più piccoli in entrata dalle 

8.00 alle 8.10. 

Dopo ampia discussione, la proposta accolta dal Consiglio è di predisporre un sondaggio per 

verificare quanti alunni della scuola sec. di I grado hanno fratelli che frequentano la scuola 

primaria e che hanno esigenza di attendere l’entrata delle 8.10, per poter attivare una sorta 

di progetto accoglienza per tali alunni. 

Il prof. Gallo lascia l’assemblea alle ore 19.10. 

In merito poi al rapporto individuale con le famiglie, si porta in Consiglio la proposta approvata 

in Collegio dei docenti: una settimana di ogni mese i docenti di scuola primaria e  di scuola sec. 

di I grado metteranno a disposizione dei genitori che ne faranno richiesta un’ora a settimana 

ben evidenziata in uno schema. 

Il Consiglio prende atto e approva. 

 

A questo punto la D.S. presenta una mozione per lo sdoppiamento e una più chiara esposizione 

del punto n. 3 in: 

Punto n. 3 ---AVVISO PUBBLICO PER L’ACQUISIZIONE DI MANIFESTAZIONI DI INTERESSE DA 

PARTE DELLE ISTITUZIONI SCOLASTICHE ED EDUCATIVE PER L’INDIVIDUAZIONE DI PROPOSTE 

PROGETTUALI RELATIVE A LABORATORI TERRITORIALI PER L’OCCUPABILITA’ DA REALIZZARE 

NELL’AMBITO DEL PIANO NAZIONALE SCUOLA DIGITALE (PNSD) ADESIONE AL PROGETTO. 

 

Il Dirigente  illustra il Bando di cui al punto 3° dell'ordine del giorno specificando che il 

capofila della rete sarà il Liceo Manzoni di Caserta e che la rete sarà costituita dalle seguenti 

Istituzioni Scolastiche: 

1. il 4° Circolo Didattico “Lorenzini”  di Caserta 

2. l'Istituto Comprensivo “Collecini – Giovanni XXIII” di San Leucio 

3. l'Istituto Comprensivo “Ruggiero - DD3” di  Caserta 

4. l'Istituto Comprensivo “Maddaloni1 - Villaggio” di  Maddaloni 

5. l'IS Mattei di Caserta 

6. l'ITE  Terra di Lavoro di Caserta 



7. Liceo Pedagogico Don Gnocchi di Maddaloni 

8. Liceo Manzoni di Caserta 

 L'Obiettivo della rete è la realizzazione di un Laboratorio territoriale denominato 

MULTIMEDI@2.0 per la creazione di una radio ed una Tv Multimediale. L'ammontare 
del finanziamento richiesto tra finanziato ed Autofinanziato sarà pari a € 750.000.Il 

Consiglio d’istituto  prende atto  che il Collegio  dei docenti  si è già espresso favorevolmente 

alla presentazione  dandone l’approvazione all’unanimità . Il Consiglio d’istituto  prende atto 

del progetto   e ne approva all’unanimità i contenuti autorizzando il Dirigente alla 

presentazione  e tutti gli atti consequenziali.  

DELIBERA n. 3 

 

 E Punto n.4 ---AVVISO PUBBLICO PER L’ACQUISIZIONE DI MANIFESTAZIONI DI INTERESSE DA 

PARTE DELLE ISTITUZIONI SCOLASTICHE ED EDUCATIVE PER L’INDIVIDUAZIONE DI PROPOSTE 

PROGETTUALI RELATIVE A LABORATORI TERRITORIALI PER L’OCCUPABILITA’ DA REALIZZARE 

NELL’AMBITO DEL PIANO NAZIONALE SCUOLA DIGITALE (PNSD) ADESIONE AL PROGETTO. 

 

Il Dirigente  illustra il Bando di cui al punto 4° dell'ordine del giorno specificando che il 

capofila della rete sarà L’ISISS “P.S. LENER” di MARCIANISE e che la rete sarà costituita 

da: 

1. ISISS “P.S. LENER” di MARCIANISE 

2. ITI “GIORDANI” di CASERTA 

3. ISISS “DON GNOCCHI” di MADDALONI 

4. IC “BOSCO” di PORTICO di CASERTA 

5. IC “MADDALONI 1 - VILLAGGIO” 

6. SMS “M. STANZIONE” di ORTA di ATELLA 

 L'Obiettivo della rete è la realizzazione di un Laboratorio territoriale denominato “UNO 

SGUARDO AL FUTURO” per la creazione di UN LABORATORIO OTTICO. L'ammontare 
del finanziamento richiesto tra finanziato ed Autofinanziato sarà pari a € 750.000 

Il Consiglio d’istituto  prende atto  che il Collegio  dei docenti  si è già espresso 

favorevolmente alla presentazione  dandone l’approvazione all’unanimità . Il Consiglio d’istituto  

prende atto del progetto e ne approva all’unanimità i contenuti autorizzando il Dirigente alla 

presentazione  e tutti gli atti consequenziali.  

DELIBERA n. 4 

 

Punto n. 5 --  Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola 

– Competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020. Avviso pubblico rivolto alle 

Istituzioni scolastiche statali per la realizzazione, l’ampliamento o l’adeguamento delle 

infrastrutture di rete LAN/WLAN.  Asse II Infrastrutture per l’istruzione – Fondo 

Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) - Obiettivo specifico – 10.8 – “Diffusione della 

società della conoscenza nel mondo della scuola e della formazione e adozione di approcci 

didattici innovativi” – Azione 10.8.1 Interventi infrastrutturali per l’innovazione 

tecnologica, laboratori di settore e per l’apprendimento delle competenze chiave. Nota 

MIUR  AOODGEFID/9035 del 13/07/2015 presentazione progetto. 

 

mailto:MULTIMEDI@2.0


La Dirigente  illustra  l’avviso AOODGEFID/9035 del 13/07/2015  e il relativo  progetto       

( Relazione tecnica e  Matrice  Acquisti ) predisposto che  è parte integrante del presente 

verbale  e individuato come allegato A) . 

Il Consiglio d’istituto  prende atto  che il Collegio  dei docenti  si è già espresso 

favorevolmente alla presentazione  dandone l’approvazione all’unanimità  nella seduta del 

11/09/2015 . Il Consiglio d’istituto  prende atto del progetto   e ne approva all’unanimità i 

contenuti autorizzando il Dirigente alla presentazione  e tutti gli atti consequenziali. 

DELIBERA n. 5 

 

Punto n. 6------ Richiesta organico potenziato --------- 

 

La D.S. informa della delibera effettuata dal Collegio dei docenti, in data odierna, in merito al 

potenziamento dell’organico. 

Il Consiglio approva e delibera i campi del potenziamento così come deliberati dal Collegio dei 

docenti. 

DELIBERA n. 6 

 

Punto n. 7---- Varie ed eventuali ------- 

La sig. Durante chiede alla Dirigente delucidazioni in merito all’inserimento degli alunni 

della 1^ H in altre classi prime. La D. S. spiega che tale inserimento è di due ore al 

giorno ed è parte di un progetto “classi aperte”, ma solo fino all’arrivo dell’organico 

potenziato previsto per novembre. 

Il Consiglio prende atto. 

Non essendovi altri punti da trattare, il Consiglio si scioglie alle ore 19.35                                                                                         
    

  Del che è verbale 
 

F.to  La segretaria                                                F.to  Il presidente   

  Carolina Crisci                                                      Saverio Eliseo                                                          

 

 


